

LA FORME D'ALIX

Adrien Alix (Dijon Triathlon) a remporté le duathlon de Lomme (Nord). Il a bouclé l'épreuve (5km de course à pied, 20 km de vélo et 2,5km de course à pied) en 54'30".

LES VÉTÉRANS S'ILLUSTRENT

Ce week-end, se tenaient à Saint-Florentin les championnats de France vétérans de piste. Arnaud Dupuis (DUC) a brillé en remportant les 2 lancers avec 12,18 mètres au poids (7kg) et 39,99 m au disque (2kg) dans la catégorie M45. En M50, Sylvain Bornier (Athlé 21) termine 10^e au disque (24,03 m). Marc Blanchot (DUC) termine 9^e du 800 m (2'14"62).

Au marteau, Michel Guillet a envoyé son engin à 42,97 m et s'impose dans la catégorie M60. Sur 100 m haies, Michel George (Chenôve) finit 2^e (22"72) en M 60. Chez les féminines, Jacqueline Domon (DUC) s'impose en M45 au javelot (40,67 m), de même que Denise Leclerc (Chenôve) en F75 sur 5 000 m marche (33'40")

URLACHER DOUBLE

Olivier Urlacher (Chenôve) a remporté les 4,5 km de Nevers en 16'32". Il a également fait partie de l'équipe victorieuse (Running stones), dimanche, lors du marathon relais de Magny-lès-Villers.

MONTÉE DU GRAND BALLON

Le Duciste Alexandre Colin s'est aligné sur l'épreuve de la Montée du Grand Ballon à Willer-sur-Thur, en Alsace. Il a bouclé cette course en montagne de 8,5 kilomètres avec 832 mètres de dénivelé positif en 56'28". Le junior termine 9^e de sa catégorie et 5^e Français. De son côté, lors l'épreuve phare, Armand Lucand (Chenôve) termine 28^e en 1h09'52".